



リサイクルセンターの方が、大変くわしく説明してくれました。ゴミの不法投棄はやめましょう！



ひ：人や生き物、持ち物を大切にし
が：頑張り(目標に向かって)
し：幸せになる野市東小(みんなが)

香南市立野市東小学校

所在地 香南市野市町中ノ村770

電話 0887-54-2622

社会見学(4年生)に行ってきました

5月27日(金)、4年生が午前中、香我美町にあるリサイクルセンター(香南企業)を見学に行きました。約2時間、アルミ缶やスチール缶、ペットボトル、ビン、燃えないゴミ等が、どのようにして分別されているのか勉強しました。施設内には、夜須の山に不法投棄されたゴミも保管されていました。4年生は、ゴミを減らすこと(リデュース)、繰り返し大切に使うこと(リユース)、資源として再利用すること(リサイクル)を教わりました。

土日の休みの後、学校の運動場や地域の公園に、ペットボトルやお菓子の袋などが散乱していることがあります。全校児童だけでなく、本校卒業生、保護者の皆様も、ゴミのポイ捨てをしないようお願いいたします。



※ 最近、レジ袋など、いらぬものは断ること(リフューズ)も大切です。

プール洗い(6年生)をしました

6月2日(木)、6年生が5校時よりプール洗いをしました。今年は、プールサイドもプールの中も、例年より汚れがひどくなく、6年生は大プールや更衣室、トイレなどを中心に掃除しました。プール底磨きや泥の除去などの作業を、集中して1時間程度してくれたおかげでピカピカになりました。校長4年目にして、最高の仕上げでした。



思えば去年は、プールサイドやオーバーフローの黒カビや汚れがひどく、それを除去するのに体力を奪われ、おまけに某感染症にもかかってしまいました。今年は何とかせねばと昨年の内に、大造じいさんのように計略を図っておきました。結果、大成功でした。やっとプール洗いのコツをつかめました。どのようにしたかは、企業秘密です。本校の体育部の先生には、伝授しました。

さあ、今週からは水泳授業も始まります。まだまだ少し肌寒いかもしれませんが、綺麗なプールで、美しい泳ぎ(浮き方)が、ゆったりとできるような成長してもらいたいと思います。

PS:プールに少しずつ注水していたところ、中プールの排水口にツチガエルが取り残されていました。排水口の蓋を取り外して救出し、プールの外に解放しました。来年も、もどってくるのかな?

6月参観日について

6月に入り、県内の新型コロナウイルス感染症患者の数も減少傾向になってきました。まだまだ油断はできませんが、24日(金)に予定しています参観日は予定通り実施します。引き渡し訓練も、天気にかかわらず実施する予定です。(大災害時のことを考えて、できる限り徒歩で来校をお願いします。)

4年生の外国語授業について

6月より、4年生の外国語の授業(週1時間)を野市小学校のTanaka, R.先生とALTのRyan先生が担当することになりました。既に、担任外による授業は、3~6年の理科(Sato先生)、4~6年の音楽(Takewaki先生)、3年の音楽(Hagino先生)と実施しています。教科担任制が少しずつ進んでいます。

< 切り取り線 >

※ご意見・ご感想をお願いします。()年()組 保護者氏名()